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第 16回 こども絵画コンクール 

京都協会賞     作品のご紹介 

【幼児の部】 

【５､６年生の部】 【３､４年生の部】 

【１､２年生の部】 

「シャチがゴミをリサイクルして 

海の生きものにかえる」 

齊藤総志（2年） 

㈱浄美社 

 

令和４年 

労働安全衛生標語 

受賞作品 

 

こども絵画 

コンクール 

労働安全 

衛生標語 

 

京都協会の YouTube 
チャンネルで配信中！ 

こども絵画コンクール・労働安全衛生標語 京都協会賞の受賞作品動画はこちら 
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優秀賞 最優秀賞 

受賞された皆様への表彰式 
◆労働安全衛生標語 
安全衛生大会（2022年 11月 1日） 

◆こども絵画コンクール 
新年賀詞交歓会（2023年 1月 13日） 
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からすま京都ホテルにて、令和４年７月７日木曜

日に安全衛生委員会主催「安全と健康管理講習会」

が開催されました。今回は企業 20社から 42名の方

がご参加いただきました。 

コロナウィルスの流行で中止が続いておりました

が、ようやく落ち着いてきたところでの講習会の開

催となりました。テーマは『思いやる心で事故はな

し』というテーマでした。一般社団法人日本自動車

連盟 京都支

部 事業課交

通環境係 枡

谷広明様をお

招きし、交通

事故について

のお話を伺い

特に横断歩道

を走行する際

の注意点をドライブレ

コーダーを見ながらお

話をしていただきまし

た。交通事故防止に欠

かせないのはお互いに

思いやる心で事故を未

然に防ぐことだと十分

に考えさせられる内容

でした。又、より一層の注意が必要だということを

改めて認識しました。その後、遅めの昼食会とな

り、参加者のみなさまと団欒をしつつ松花堂のお弁

当をいただきました。 

普段、何気なく自動車を運転していますが少しの

思いやりでお互いが気持ちよくなり、又、交通事故

のリスクが減ることに気づかされた講習会となりま

した。今後は、参加者の皆様の運転マナーも向上さ

れていくことと思います。 広報委員会 藤井 正人 

令和４年度「安全と健康管理講習会」開催 
2022年７月７日（木）15：00～ からすま京都ホテル ３階 瑞雲の間 

 

ビルクリーニング技能士水準調整会 
2022年７月26日（火）13：00～ 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

標記日程にて公益事業委員会によるビルクリー

ニング技能士水準調整会が開催されました。最初に

公益事業委員会、山﨑委員長より試験課題の問題点

を確認後、ビルクリーニング技能士１級と３級の試

験対策として水準調整の確認が行われました。 

 今回は水準の変更は無いとの事で、再度昨年の水

準確認が実施され、規格に合わせた会場設営が始ま

りました。会場設営は講師の皆様が実際の検定を基

に位置や距離を正確に再現され、また道具に於きま

しても検定で使用されている物が用意されており

ます。実際テナンス協会にて公益事業委員会による

ビルクリーニング技能士水準調整会が開催されま 

した。最初に山﨑委員長より試験課題の問題点を確 

認後、ビルクリー 

ニング技能士１ 

級と３級の試験 

対策として水準 

調整の確認が行 

われました。 

 規格に合わせ 

た会場設営が講師陣により始まりました。道具も検

定で使われている物が用意されており、実際の検定

に近い状態で講習を受ける事が出来ます。ビルクリ

ーニング技能検定は建物の美観を適正に維持管理

する上で重要な役割を占め、日常清掃や定期清掃作

業がより高い水準で実施される為にも必要な技術

や知識を学ぶ事が出来ます。より多くの受講者を合

格に導く為、現場経験豊富な講師陣が話し合い、ま

た会場設営されている姿を拝見し、多くの方々に受

講していただき是非合格していただきたいと感じ

ました。       広報委員会 村井 映之 

  実習生から「子宮頸がんワクチン（HPV）を打ちたいです」と相談がありました。外国人技能実習生

も、自治体から接種案内のハガキが届きます。雇用保険や社会保険、外国人技能実習生総合保険に 

も加入しているので、病気やケガの場合も安心です。実習後の夕方に待ち合わせをし、病院へ同行しました。問診

票は、日常会話と違いかなり難しい日本語なので一つ一つ説明しながら進めました。 

住所を漢字で書くことに苦戦していましたが最後まで丁寧に記入し「お願いします」と受 

付に提出していました。受付の方も一生懸命に記入する実習生を見て、「ゆっくり書いて 

下さいね～」と優しくお声をかけていただきました。まれに体調が悪くなる方もいらっしゃ 

るそうですが、翌日体調を聞くと、「全員大丈夫でした」とのことで、安心しました。 
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京都市まちの美化推進事業団会員清掃活動に、京

都協会青年部と、ピカタンが参加しました。当日

は、雨の予報でしたが晴天に恵まれ、まだまだ日差

しの強い午後４時、御射山公園に集合し烏丸通り等

を清掃しました。公園で遊ぶ子供たちにもピカタン

は大人気！追いかけたり追いかけられたり別れ際、

子供たちは名残惜しそうに見送ってくれました。長

い間山鉾巡行は７月 17日にまとめて行われていまし

た。本来は前祭りと

後祭りに分けて行わ

れており平成 26年

から「祇園祭後祭」

が復活し、新型コロ

ナウイルスの感染拡

大により３

年ぶりに山

鉾巡行が行

われたそう

です。賑や

かな「前祭

り」に比べ

ると観光客

や、露店も

少なく、落

ち着いた「後祭り」の雰囲気も素敵でした。青年部

の皆さん、ピカタン、熱い中お疲れさまでした。当

日の様子は青年部 YouTube チャンネルで配信中で

す！ぜひご覧ください。 

青年部、ついに本格始動です！ 

「祇園祭後祭」清掃活動 
2022年７月22日（金）御射山公園周辺 

 

 
このQRコードから青年

部の動画が見れるよ！ 

～プロの染み抜きはコレだ！～ 

青年部が企画、撮影した清掃動画「プロの染み抜

きはコレだ！」が、ただいま青年部の YouTubeチ

ャンネルで配信中です。撮影当日は数分の打ち合

わせと１,２回のリハーサルでほとんど NGなし！

ピカタンはじめとする出演者と裏方の皆さんのチ

ームワークはさすがです。ピカタンがコーヒーを

こぼす一発勝負のシーンはヒヤヒヤしましたがそ

れも問題なく上手にシミを作って？くれました。

染み抜きのシーンは、まるでテレビショッピング

の様で感動しました。終始楽しい撮影で、笑い声 

が入ることも そん 

なところにも注目し 

てプロの 

染み抜き 

をご覧く 

ださい。 

～噴霧器でラクラク除菌作業～ 

ふき取りでの除菌作業でパーテーションを倒して

しまった！ 何かいい方法はないかな？ そこでピ

カタンの登場！！ 噴霧器を使って効率よく除菌作

業！！ お掃除のプロが使用する噴霧器をご紹介し

ます。←こちらは、染み抜きのときとは違うメン

バーの動画です。今回も、劇団「青年部」？の皆

さんの棒読みっぽい台詞がなかなかステキです。 

回を重ねる毎 

にそれぞれの 

キャラが際立 

ってきます(笑)撮影し 

ながら笑いをこらえる 

のに必死です！短い動

画ですので、みなさんぜひぜひ見てください。 

～ショート動画 毎月配信～ 

「とにかく進もう！やってみよう！」の青年部。

まずは流行りに乗っかろうと YouTubeショート動

画を毎月配信しています。ここだけの話、何が流

行っているのかわからず、部会員さんが息子さん

に相談されたそうです。初回のショート動画は、

たくさんの方にご視聴いただき、驚きの再生回数

でした。息子さんに感謝ですね。最終目標はビル

メン業界の魅力を知ってもらう事、ビルメン業界

のイメージアップです。ついに本格始動した青年

部、今後も情報発信を続けていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

             ★ピカタン大活躍！ 

青年部 YouTubeチャンネル～動画配信中～ 
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標記日程にて京

都府教職員清掃分

野指導者講習会が

開催され、当協会

より９名の講師が

指導にあたりまし

た。この講習会は

11月16日に京都府教育委員会主催で行われる「京しごと

技能検定」の清掃作業分野で検定員や補助員となる先生方

を対象に行われました。「京しごと技能検定」は京都府立特

別支援学校の生徒たちが日頃の職業教育の学習成果を発表

する場です。『タオル』、『乾式モップ』、『自在ほうき』、そ

れぞれの実技講習を時間制限のある中、皆さん集中して取

り組まれました。午後からは代表の先生方によるデモンス

トレーションを見ながら全員で評価の観点のすり合わせを

行いました。また、今回は新たに『モップ』の基本的な使

い方も学んでいただきました。現在の「京しごと技能検

定」にはない種目ですが、実際に就職する際に役立つとい

うこと、また、これを覚えているとアビリンピックにも挑

戦しやすいという利点があります。「普段学校にもあるのに

全然違う使い方をしていました」など驚く声もあり、充実

した一日となりました。受講されました先生方、講師の皆

様、お疲れさまでした。なお、今年の「京しごと技能検

定」も、無観客で行われる予定です。また来年、広く皆様

に見学いただけることを心より願っております。 

                 事務局 南部 翼 

 

京都府教職員清掃分野指導者講習会(実技・評価) 開催 
2022年８月22日（月）10：00～16：30 京都府立聾学校 ゆめホール 

 

ビルクリーニング技能検定１級 受検準備 実技講習 開催 
2022年10月６日（木）９：30～16：30 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

標記講習会が協会講習会場にて開催され、４人の

協会講師が指導にあたりました。受講者は８名で、

そのうちの３名が初参加の方でした。森副会長より

「ビルクリーニング技能検定１級の合格率は３割

程度と低いですが、しっかり練習している人は合格

しています。まず手順をしっかり覚えて練習を重ね

てください。また、学科試験が 11 月 27 日に実施さ

れますが、最近の傾向として過去問から出題される

ことがなくなりました。教材の教科書を計画的に勉

強して覚えてください。教科書の中からしか出題さ

れません。本日の講習を有意義なものにして合格を

目指して頑張ってください」と挨拶がありました。

試験の課題は『床表面洗浄作業』『カーペット床部

分洗浄作業』『壁面洗浄作業』の３つで当講習会で 

は各課題に講師１名 

が付き受講者が順に 

試験同様課題を行い 

その後講師から注意 

点・改善点の指導を 

受けます。まず基本 

作業と手順をしっか 

り覚える事が重要です。講師陣の丁寧な指導に対

し、受講者も真剣に取り組んでいる様子が伝わりま

した。受検までまだ十分に時間がありますので本日

受講されたポイントをしっかり押さえ、練習を重ね

て自信を持って受験してもらえればと思います。ひ

とりでも多くの方が検定に合格されることを心よ

り祈っております。   広報委員会 池内 康之 

経営開発セミナー 開催 
2022年10月13日（木）13：30～ 京都ビルメンテナンス協会 講習会場 

標記日程にて経営開発セミナーが開催されまし

た。講師には当協会の監事でもある、税理士・行政

書士・ファイナンシャルプランナーの村尾法生先生

をお招きし「財務」テーマで以下の３つの内容につ

いてご講義いただきました。 

１つ目の「消費税インボイス制度について」では、

令和５年 10 月から始まる制度の仕組みとそれに向

け令和５年３月までに登録申請書を提出する必要

があること、令和８年まで経過措置が行われること

が説明されました。またインボイスの発行は売手の

義務であり「請求書に番号を記載するべきか？」等

どのようにして自社の番号を認知してもらうのか

の対応方針についても議論されました。２つ目の

「電子帳保存とは」では、今年４月から改正された

電子帳簿保存法についての説明がされました。電子

データの保存は①電子的に作成した帳簿や書類を

データのまま保存②紙で受領・発行した書類をスキ 

ャナ等利用し画像データで保存③メール等で電子

的に受送信した取引情報をデータで保存、の３つに

分類することができます。中でも③は全ての法人・

個人事業者に関わることなので、きちんとした対応

が求められます。電子データの保存場所は USB で

も可能で、データで貰った書類は紙に出力しても問

題ないが、元データを削除してはいけないとのこと

でした。３つ目の「扶養の範囲の年収の壁」では、

今年 10 月から社会保険の適用拡大に伴い、①週の

所定労働時間が 20 時間以上②月額賃金が 8.8 万以

上③２ヶ月を超える雇用の見込みがある④学生で

はない、の４つの条件に全て当てはまる従業員は社

会保険加入が義務化されることついて説明されま

した。 

出席者は全員終始熱心に先生の話を聞き、質問も

多数飛び交い、盛況のうちに修了しました。 

広報委員会 日下部 侑希 
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今年、義父が 81 歳で亡くなりました。元船乗り

で世界中の海を航海し、大酒呑みで口が悪く、で

も人の悪口は絶対言わない、何故かわからないが

人に好かれる…ルフィー？いや絶対違う！ご近所

の登校拒否のお子さんが、毎朝父と話してから学

校へ行くのがルーティーンになったとも聞きまし

た。その日は主人と娘と３人で顔を見に行き、遠く

に住む息子とはテレビ電話をつなぎました。もう

座る力もなく声も出ないはずが、「○○チューハイ

のロング缶…」と声にならない声でアピール(笑)

さすがにこの体調でお酒はマズイ、水でごまかそ

うとすると、一口飲んで「これはウォーターや…」と

バレた！！その後チューハイをストローでむせな

がら飲む義父の美味しそうな顔♡その時往診の先

生から「今から診察に行きます」と電話が！慌てて

お酒を隠し、父を布団に寝かせギリセーフ、先生か

ら「今日はなんだか顔色がいいね！」と言われた

時の家族の苦笑い。最後まで笑いがいっぱいでし

た。その2日後に行くともう意識がなく、可愛い嫁

二人（もちろん、私と兄嫁）に手を握られ「もうちょ

っと頑張って！○○君もうすぐ来るから！マジ

で！聞こえてるやろ！知ってるで！」と耳元でヤイ

ヤイ言われながら旅立ちました。うるさかったやろ

お義父さん(笑)             〈sawako〉   

10月25日、KBMA協会主催のゴルフコンペに参加してきました。

結果は…恥ずかしくて今回は書けません。笑 

開始当初は晴れてましたが、プレーが始まると土砂降りの雨が降り出

し、雨の中のゴルフでした。私は晴れ男ですが、きっと雨男の人が居

るに違いないです。来月はボウリング大会が開催されます。藤井兄弟

(プロ)に勝てるように運も味方に付けて優勝目指します。多数のご

参加をお待ちしております！！〈ユシロ化学工業㈱ 金澤〉   

我が家の癒し、のん 

ちゃんです。のんちゃん 

は私が仕事をしている 

ときに限ってこのよう 

に邪魔をしてきます。 

のどをゴロゴロ鳴らし 

ながら、ちらりちらりと 

こちらを見ながら。 

絶対に自分がかわいい 

というのをわかってや

っている！と思います。完全に小悪魔です。 

我が家には反抗期真っ盛りの子供が３人いるの

で、私にとってはのんちゃんが唯一の癒しの存在

なのです。だから、こん 

な風に邪魔をされても 

邪険に扱うことはでき 

ません。今日も早く帰っ 

て小悪魔のんちゃんに 

癒されよう・・・  

〈油がきつくなってきた40代〉 

５０年前、叔父から勧められて買った本が、司馬遼太郎の歴史小説『坂の上の雲』で、最初は眠たい本かなと思いながら

読みだしたところはまってしまい、夜遅くまで読みふけっていたのを今でも覚えております。 

 団塊の世代が読んだ本としてよく知られておりますが、世の中や会社等における自身の振舞い方や、生き方の規範とさ

れた方も多いと聞いております。 

 最近は、年齢と共に余り肩の凝る本は読まなくなりましたが、『夢をかなえるゾウ』と言う本で、ゾウの頭の神様ガネ

－シャが「お前なあ、このままやと２０００%成功でけへんで」と、こてこての関西弁で話すところが面白くて、楽しん

で読んでおります。もし読まれることがあれば、「成功法則を学んだだけでは人は変われない。知識を吸収することによ

ってでは無く、行動することによってのみ人は変ることができる」と言う事に気づかれるのではないでしょうか。 

京都ビルメンテナンス協会 
監事  長谷川 守 

「みんなのひろば」では皆様の投稿をおまちしています！ 

会員さまじゃなくてもOK！一般の方も 

ぜひ投稿ください。送り方はカンタン！ 

こちらの投稿専用LINEアカウントから 

メッセージを送るだけ！ 

面白ネタ、川柳、自慢のペット写真など 
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臼井 総務委員会は、コロナ禍でたくさんの協会事業が中

止になる中、新年賀詞交歓会や、チャリティゴルフコンペ

等も開催され、ご苦労もあったのではないですか？ 

 

吉川 浦谷委員長とよく話しているのは、会員さんに楽しん

でいただきたいということですね。藤井会長も我々以上にそ

の想いを強くもっておられるので、それをどう具現化してい

くかが大事かなと思っています。我々からお願いするという

よりも、会長のアイデアを逆に総務委員会がストップするこ

ともありますからね(笑)。昨年はボウリング大会も開催でき

ましたしね。表彰式を兼ねた食事会はできなかったけれど、

47人の方が参加してくださって盛り上がりましたね。 

 

浦谷 今年の新年賀

詞交歓会は他の協会

も開催されていたけ

れど、着席でお食事

してもらったのは京

都だけじゃないか

な？ 

 

吉川 研修旅行は２

年間できなくて、今

年はようやく開催する予定が、参加者が少なくて予算的にも

厳しかったのもあって、中止になってしまいましたね。やは

り、宿泊をともなうと難しい方もいらっしゃったのかな？参

加の申し込みをしていただいていた方にはご迷惑をおかけ

することになりました。 

 

臼井 研修旅行を断念してからの、チャリティゴルフコンペ

開催の決断は早かったですね。 

 

浦谷 もともとゴルフは、春のチャリティゴルフコンペと秋

の研修旅行中のゴルフコンペの２回あるんやけど、旅行が中

止になった段階で、森田副会長から「せっかく参加の申し込

みしてくれてる方がいるんやから、ゴルフだけでも計画して

みたらどう？」と話がでたんです。結果的に24名の参加申

し込みがあったしね。会員さんの想いを反映できたこともよ

かったんじゃないかなと思うんです。 

吉川 大手の会社さんも個人で独立されている会社さんも

ある中で、会社の方針はそれぞれなんでね。なかなかたくさ

んの方にご参加いただくのは苦労します。協会にはそれぞれ

責任ある立場の者が集ってきているので、もし協会行事で感

染したとなったら示しがつかないですから。我々の職種は、

お客様の建物の中で仕事させてもらっているので、お客様に

ご迷惑をおかけすることになる。そういうことを考えていら

っしゃる企業さんも多いのかな？と思います。 

 

臼井 自分の社内だけの問題で済まないですね。 

 

吉川 スタッフも高齢者が多いので、ご年配の方の重症化も

怖いですし、人が潤沢にいれば、感染者が出ても補填できる

んですけど、スタッフ不足で現場を飛ばすことはできないで

すからね。企画はやりたいけれどもそういったこととの天秤

です。 

 

浦谷 他協会では、研修旅行の為に積立をして、毎年じゃな

くて 2 年に 1 回みんなのアンケートで行先を決めて、二泊

三日で旅行されてところもあるらしいね。二泊三日やと九州

やら北海道やら、選択肢も広がる。一泊というと、どうして

も近場になって行先が限られてくるので、同じ行先やと参加

者も減ってくる(笑)。僕も協会入って10年近くなるけど、

福井、三重、淡路島をぐるぐるまわってるからね。毎年開催

するのも親睦を深めるためにはいいけれど、メンバーもここ

数年ほどんど変わらないので、そうやって行先を変えるのも、

今がちょうどいい時期かなとも思うね。 

 

吉川 そうですね。浦谷

さんの話を聞いて、過去

にこだわらないという

考えを持っていないと

いけないなと思いまし

た。森田副会長も、この

委員会がスタートした

時に、「今までにこだわ

らずゼロベースで考え

てもらったらいいよ」と

言ってくださったので。 

10 

今回は、当協会の総務厚生委員会の委員長と副委員長のお二方です。総務厚生委員会では主に、新年賀詞

交歓会やチャリティゴルフコンペ、研修旅行、ﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ大会等の協会事業を計画、運営しています。 

委員長 浦谷惣吉 氏（㈱ビケンテクノ 取締役執行役員）と、副委員長 吉川心太郎 氏（㈱中央保険工業社 代

表取締役）のお二方には10月7日に行われた総務厚生委員会の前にお越しいただき、お話を伺いました。 
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臼井 何をするにしても、初めの１回目が大変ですけど、そ

の言葉は心強いですね。新たな企画だと参加される層も変わ

ってくるかもしれないですね。 

 

吉川 コロナ禍で安全を確保しながら同時にいかに楽しん

でいただけるかという想いで委員会を開いていますけど、新

しい声を募る場面も作っていかなければいけないと思って

います。今総務としては、新年賀詞交歓会、チャリティゴル

フ、研修旅行、ボウリング、今までやってきた事業をこなし

ていってますけど、それにこだわらず皆さんに喜んでもら

えるような新たな企画も考えたいので、会員さんのご意見

をお声がけいただけたらありがたいです。と書いておいて

ください！ 

 

臼井 (笑)はい！強調しておきます！ＫＢＭＡニュースに

「おたよりのコーナー」というのがあって、投稿してくださ

るのは日常生活のお話などが多いんですけど、本当に何でも

いいんです。会員さんでも非会員さんでも、お話、絵、写真、

川柳、なんでも募集してるんですけど、協会への要望もいい

かもしれないですね。 

 

吉川 事務局もいろいろ工夫してくださっているのであり

がたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦谷 京都協会は公益社団法人やから、できない事もあるし、

しないといけないこともある。市や府の事業とか、アビリン

ピックなんかも毎年頑張ってるやんね？京都協会は協会員

さんが皆さん協力してくれはるからそういった事業ができ

てる。それを、いかに継続していくかが大事やと思うね。 

 

      浦谷委員長、吉川副委員長、委員会前の 
お忙しい中でのインタビュー、ご協力ありが 
とうございました。   事務局 臼井 裕美 

 

正会員・準会員合計

■事故の型別 〔2022年6月～2022年8月〕

区分
墜落

転落
転倒 激突

飛来

落下
倒壊 激突され

挟まれ

巻き込まれ

人 0 1 0 0 0 0 0

区分
切れ

こすれ
有害物質 感電 交通事故

動作の

反動等
針刺し その他

人 0 0 0 0 0 1 0

■年齢階級別死傷者数

区分 19歳以下 20～29歳 30~39歳 40~49歳 50～59歳 60～64歳 65歳以上 合計

人 0 0 0 0 0 0 2 2

■休業日数

区分 休業なし 3日以内 4日以上 15日以上 31日以上 91日以上 死亡 合計

人 1 0 0 1 0 0 0 2

KBMAニュース用データ

合計

2

出したい月を入力

安全衛生委員会 

前谷 茂 委員 

会員企業の皆様、日頃から安全衛生委員会の活動にご協力

頂き有難うございます。今回は安全意識についてお話した

いと思います。安全意識とは、無意識で行われる行動以外

は大変面倒な行為と認識する事が重要です。例えば、歩道

の交差路の手前で立ち止まり左右を確認して進む。階段は

手摺をしっかり持ち一段毎進む。コンセントを刺す時は本

体のスイッチが切れていることを確認してから刺す。

等々 、通常時では皆さんがいつも行っている事ですが急い

でいる時こそ面倒なひと手間を加える事を実践して下さ

い。私は面倒こそが安全作業の始まりだと思います。 

【代表者名変更】 

■株式会社共栄薬研（正会員） 

 代表取締役 片岡 正貴 

2022年7月28日付 

■株式会社テイシンホールディングス（正会員） 

 代表取締役 林 玄 

 2022年10月24日付 

 

会員の変更時事項 

【代表者名・電話番号変更】 

■東宝ビル管理株式会社 京滋支社（正会員） 

 取締役支社長 唐土 恵輔 

 電話番号 075-371-9333 

 2022年5月13日付 

 

 

【住所変更】 

■株式会社ジャパンファシリティーズ（正会員） 

 〒604-8181 京都市中京区間之町通御池下る綿屋町528番地  

烏丸エルビル602号室 

2022年8月8日付 

■太平ビルサービス株式会社 京都支店（正会員） 

 〒600-8411 京都市下京区烏丸通四条下る水銀屋町625番地 

東京建物四条烏丸ビル WEST３階 

2022年11月1日付 

■装栄株式会社 京都支店（賛助会員） 

 〒6001-8174 京都市南区上鳥羽清井町266 

2022年8月21日付 

【新入会員】 

■株式会社アークス・コーポレーション（準会員） 

 〒617-0814 京都府長岡京市今里三ノ坪3-1 

 2022年9月1日付 

■カズテクノ株式会社（準会員） 

 〒607-8124 京都市山科区大塚壇ノ浦46-8 

 2022年10月1日付 

 

 

 

 

会員情報確認のご提出にご協力いただき、 

ありがとうございました。 
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【公益事業委員会】 

■アビリンピック京都代表練習会 

  9月21日,10月3日,12日,24日,27日 

■アビリンピック全国大会 

  11月4日～6日 

  幕張メッセ 

■ビルク1級受検準備講習 

  10月6日,11月8日,9日,30日, 

12月7日,8日 京都協会 講習会場 

■ビルク3級受検準備実技講習 

  10月25日・12月1日 

 京都協会 講習会場  

■防除作業従事者研修 

  10月20日 

  京都協会 講習会場 

Information（10 月から 12 月の予定） 

コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感
染
拡
大
の
影
響
に
よ
り
、 

日
程
・
会
場
等
を
変
更
す
る
場
合
が
ご
ざ
い
ま
す
。 

最
新
情
報
は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、L

IN
E

ア
カ
ウ
ン
ト 

に
て
お
知
ら
せ
い
た
し
ま
す
。 

■貯水槽清掃作業従事者研修 

  11月17日 

  京都協会 講習会場 

■京しごと技能検定 

  11月16日 

  伏見港公園体育館 

 

【安全衛生委員会】 

■京都ビルメンテナンス業安全衛生大会 

  11月1日 ハートピア京都 

 

【広報委員会】 

■KBMAニュースVol.99（秋号） 

   10月発行 

 

【総務厚生委員会】 

■委員会 

  10月7日,11月7日 

■チャリティーゴルフコンペ 

  10月25日 

■ボウリング大会 

  11月18日 

■新年賀詞交歓会 

   1月13日（金） 
ウェスティン都ホテル京都 
 

【国際貢献委員会】 

■相談対応 

  随時 

■機構による検査 

  10月28日 

【経営開発委員会】 

■経営開発セミナー 

  10月13日 

 

【青年部会】 

■部会 

 10月26日 

■青年部全国大会IN兵庫 

 10月20日,21日 

■ロボット展示会 

 11月8日 

 
LINEアカウント 

お友達登録 

お願いします！ 

問 ： 自分の前世は何だったと思いますか？ 

浦 ： 武士 

吉 ： 何でしょう？？ 

問 ： お休みの日は何をしていますか？ 

浦 ： バイクでドライブ（母親の通院） 

吉 ： 外に出ることが好きなので 

車で出かけることが多い 

問 ： 無人島へ何か一つ持って行けるとしたら 

何を持っていきますか？ 

浦 ： 女性 

吉 ： スマホ 

問 ： 幸せを感じる瞬間は 

どんな時ですか？ 

浦 ： 家族の笑顔を見た時 

吉 ： 美味しいものを食べている時 

問 ： 夢の中であなたは何か叫んでいます。何と叫んでいますか？ 

浦 ： これ夢―？ 

吉 ： 死なへん、死なへん 

 

※夢占い：夢の中で叫んだ言葉は、窮地に追いやられたときに叫ぶ言葉です

問 ： 好きな食べ物は何ですか？ 

浦 ： うな重 

吉 ： タイ料理、うなぎ 

問 ： 尊敬する人は誰ですか？ 

浦 ： 亡父親 

吉 ： 両親、マーティン・スコセッシ 

 

問 ： イラっとくる瞬間はどんな時ですか？ 

浦 ： 自分が怒っている時 

吉 ： 阪神が逆転された時 

問 ： 好きな言葉はなんですか？ 

浦 ： ありがとう 

吉 ： 不易流行 

問 ： これから挑戦してみたいことは 

何ですか？ 

浦 ： 料理 

吉 ： JR全線完乗 

今回は、総務厚生委員会の浦谷委員長、吉川副委員長にお伺いしました。 

コロナ禍でのチャリティーゴルフや、研修旅行（残念ながら中止）に取り組ん

でいただいています。 

 

問 ： 最近一番笑ったことは何ですか？ 

浦 ： 孫が笑った時 

吉 ： 阪神タイガースクライマックスシリーズ進出決定！ 

 浦：浦谷委員長                                                    吉：吉川副委員長 

みんなのラジオ体操第２弾は、会員
さんのラジオ体操と共に京都協会の
事業をご紹介！ 当協会は年間を通
してそれぞれの委員会、部会がたくさ
んの事業を行ってい 
ます。 京都協会って 
こんなところなのか～ 
って思ってもらえると 
嬉しいです！ 

6 月 15 日（水）、瀬田ゴルフコース 北コ
ースにて第 31 回 KBMA チャリティゴルフ
コンペを行いました！ 今回は久しぶりに
表彰式も行いました！ 参加された方も、
そうでない方も、 ゴルフされる方も、そう
でない方も、 おじ様たちのはじける姿をご 

覧ください。 
  

7 月 7 日、
令和 4 年度安全と健康管理講習会を開
催いたしました。コロナ禍により、ここ 2 年
間は YouTube 配信での安全と健康管理
講習会でしたが、ようやく皆様のお顔を見
ることができました。、残念ながらご参加い
ただけなかった方々にも、当日の様子を
お届けしています。 

10月 25日のゴルフコンペの様子は 
次回のお楽しみに！ 
  

 


